

## Sousa controló el comité de auditoría hasta noviembre

A través de la empresa Sociedad Anónima de Desarrollo y Control, que acaba de presentar sus cuentas de 2011

ALBERTO ORTÍN *Madrid*

Manuel Fernández de Sousa controló hasta finales de noviembre del pasado año el comité de auditoría de Pescanova, incumpliendo la recomendación al respecto de gobierno corporativo que indica que debe ser un consejero independiente el que presida dicho comité.

Hasta finales de noviembre del pasado año figuraba como presidente del comité de auditoría la sociedad ICS Holdings. Esta empresa,

según datos de la CNMV, vendió en octubre de 2009 el 20% de Pescanova a su matriz, Sociedad Anónima de Desarrollo y Control. Esta última compañía, según datos del Registro Mercantil, fue constituida en 1984 y tiene su domicilio en Madrid, en el Paseo de la Castellana. Su administrador único es Manuel Fernández Sousa.

Sociedad Anónima de Desarrollo y Control, de acuerdo a las últimas cuentas depositadas en el registro, correspondientes al ejercicio

cerrado en agosto de 2011, firmadas por Fernández Sousa en mayo de 2012 y entregadas al Registro Mercantil el pasado mes de febrero, tenía un patrimonio de 36,7 millones de euros. Ese ejercicio la sociedad, con tres empleados, ganó 3,5 millones. Su objeto social es el de la administración de toda clase de derechos de bienes muebles e inmuebles y la distribución de productos alimenticios.

Sociedad Anónima de Desarrollo y Control está



Manuel Fernández de Sousa, presidente de Pescanova. EFE

participada por Fernando Fernández Sousa (26,7%); Manuel Fernández Sousa (12,4%); Rosario Andrade Detrell (12,45%); Intergef (25,3%), y Sociedad Gallega de Importación de Carbones

(23%). El comité de auditoría tiene entre sus funciones la del "conocimiento del proceso de información financiera y de los sistemas de control interno de la sociedad".

En el informe de gobierno corporativo de Pescanova correspondiente a 2011, la empresa indica que "cumple parcialmente" la recomendación respecto a la presidencia del comité de auditoría "salvo durante una parte del ejercicio 2007 en el que como consecuencia de la rotación en el cargo del presidente del comité de auditoría, este dejó de ser independiente y pasó a ser dominical".

El pasado día 26 de noviembre del año 2012 Pescanova informó a la CNMV de que nombraba como presidente del comité de auditoría a Robert Albert Williams, amigo de Sousa. Los próximos comunicados del grupo al regulador del mercado serían los relativos a su entrada en pre-concurso.